



FSE : sortie au cinéma

publié le 08/03/2011

Le vendredi 18 mars, le Foyer Socio Educatif organise une sortie cinéma.

Près de 80 élèves, adhérents au FSE, assisteront à la projection du film "le monde de Gulliver" au cinéma CGR de la Rochelle.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.